## Rencontre MESRS avec les compétences algériennes à l'étranger

Rencontre en présentiel et surtout en visioconférences des compétences algériennes à l'étranger (une trentaine de participants) avec les responsables du ministère de l'enseignement supérieur et la recherche scientifique.

Une rencontre rehaussée par la présence de Monsieur le Ministre Kamel Baddari qui dans une intervention inaugurale a émis son désir fort de voir les compétences algériennes à l'étranger participer aux différents projets à venir initiés par son département ministériel.

La rencontre a ensuite été animée par Monsieur Tahar Sahraoui, directeur de la coopération et des relations internationales qui dans son intervention a mis l'accent sur les actions à venir et les formes d'implication de la diaspora algérienne dans la formation dans les grandes écoles existantes ou en création, la participation dans les projets de recherche et dans le transfert de technologie.

Après un tour de table, où les intervenants se sont présentés, un débat a eu lieu et sur les moyens et les méthodes à mettre œuvre pour garantir une bonne participation des compétences algériennes dans les différents projets du ministère. Des coordinateurs ont été désignés pour assurer le suivi des actions de coopération entre les compétences algériennes à l'étranger et le ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche scientifique.

